



NOTA DE PRENSA

La compañía española de movilidad avanzada
ha levantado más de 15 millones de euros

Crisalion Mobility, la evolución de UMILES Next

- La nueva marca es fruto del crecimiento y del reto internacional que afronta la compañía.
- La misión de Crisalion Mobility es liderar la transformación de la movilidad en España y su expansión internacional.

Madrid, 25 de octubre 2023 — **Crisalion Mobility** es el nuevo nombre bajo el que operará a partir de hoy UMILES Next, compañía española referente en el diseño y desarrollo de **soluciones de movilidad eléctrica avanzada, eficiente, segura y sostenible**.

Crisalion Mobility es pionera en la **doble apuesta por la movilidad eléctrica aérea y terrestre** y desarrolla soluciones innovadoras, tanto para el **transporte de pasajeros** como para la **logística de carga**. La compañía cuenta con una tecnología propia diferencial, FlyFree, desarrollada por **Centro de Investigación TECNALIA**, que maximiza la estabilidad y seguridad de las aeronaves y que ha sido probada con éxito en vuelos europeos.

El cambio de marca anunciado refleja los atributos y valores que la compañía ha atesorado en poco más de dos años, al tiempo que refleja la identidad de un proyecto con una hoja de ruta ambiciosa e internacional.

El nuevo nombre combina los conceptos de crisálida y león

La crisálida es la transición de lo terrestre a lo aéreo, pero también una metáfora de la transformación real que envuelve nuestro mundo. Esta metamorfosis requiere un atrevimiento singular que no todo el mundo está preparado para liderar. El concepto de león hace referencia a esa fuerza y liderazgo necesario en la movilidad urbana e interurbana del futuro.

Con un enfoque integral y transversal "air and ground", Crisalion aborda los desafíos de la movilidad desde una perspectiva disruptiva, basada en tecnologías propias aéreas y terrestres de última generación que le permiten aprovechar las sinergias en ambos mercados y que convertirán la nueva movilidad en una alternativa real en torno a 2024 para el caso de "ground" y 2030 para soluciones "air". Con este objetivo, Crisalion Mobility se somete a los procesos de certificación internacionales más exigentes.





Inyección de fondos por dos grupos inversores de referencia

El proyecto de Crisalion Mobility está respaldado por dos importantes grupos empresariales en España: **Grupo Ibérica y Valdemira**. Crisalion Mobility ha obtenido más de 15 millones de euros para continuar con su desarrollo tecnológico y liderar la transformación de la movilidad avanzada.

BlueBull, firma de banca de inversión especializada en compañías tecnológicas y de alto crecimiento, actúa como asesor financiero exclusivo de Crisalion Mobility.

Fortalecimiento del equipo directivo

En este contexto de cambio de identidad y renovación de la inversión, Crisalion Mobility ha experimentado un significativo crecimiento de su equipo en los últimos meses. Destacados profesionales se han unido a la empresa como Óscar Lara como COO o Gustavo Rodríguez como CTO. Así como otros que pronto serán anunciados. Esta expansión refleja el compromiso de Crisalion Mobility con el talento y la excelencia.

“Es un orgullo ver cómo una empresa relativamente joven avanza en el mercado con paso firme y decidido hasta el punto de crecer y convertirse en referencia del sector. Crisalion Mobility nos impulsa, nos representa y refleja los atributos con los que nacimos. Agradecemos la confianza de Grupo Ibérica y Grupo Valdemira por su importante apoyo en esta fase de crecimiento”, comentó Carlos Poveda Rey, fundador y CEO de Crisalion Mobility.

- FIN -

Sobre Crisalion Mobility

Crisalion Mobility, compañía española referente en el diseño y desarrollo de soluciones de movilidad eléctrica avanzada, eficiente, segura y sostenible.

Sustentados en tecnologías de vanguardia, Crisalion Mobility se compromete a mejorar la calidad de vida de las personas y a contribuir a la preservación del medio ambiente a través de soluciones de movilidad inteligente aéreas y terrestres.

Para más información, por favor visite www.crisalion.com.

Sobre TECNALIA

TECNALIA es el mayor centro de investigación aplicada y desarrollo tecnológico de España, un referente en Europa y miembro de Basque Research and Technology Alliance. Sus principales ámbitos de actuación son: Transformación Digital, Fabricación Inteligente, Transición Energética, Movilidad Sostenible, Ecosistema Urbano y Salud Personalizada. www.tecnalia.com

Sobre Grupo Ibérica

Grupo Ibérica, empresa forjada sobre los pilares del emprendimiento y la tenacidad, es el resultado del trabajo de más de 25 años de cooperación entre empresas del panorama económico español e internacional.

Hoy en día, Grupo Ibérica es un conglomerado de 38 empresas y con más de 1.763 trabajadores, que continúa creciendo y ayudando a la activación económica de nuestro país. Porque su





voluntad es seguir ampliando las áreas en las que actúa, en pro de un futuro más sostenible para sus clientes, empleados y partners.

Sobre Grupo Valdemira

Valdemira es un grupo empresarial de carácter familiar que opera en una diversidad de sectores, abarcando actividades de promoción, patrimonio en renta, alimentación, ocio y deportes.

Para más información contactar con:

Grupo Albión, agencia de comunicación

nzapico@grupoalbion.net
magapito@grupoalbion.net
+34 91 531 23 88

Comunicación Crisalion Mobility

marian.escribano@crisalion.com
livia.castro@crisalion.com
+34 911 138 988

